



EL CÁNCER COLORRECTAL

El cáncer colorrectal (CCR) es una de las neoplasias más frecuentes en los países occidentales. En España es la segunda causa de cáncer, en hombres por detrás del cáncer de próstata, y en mujeres tras el cáncer de mama. Se estima que cada año en nuestro país se diagnostican alrededor de 40.000 nuevos casos de CCR.

La mayoría de los cánceres de colon y de recto son una clase de tumor denominado adenocarcinoma, que es un cáncer de las células que recubren el tejido interno del colon y el recto.

Cuando el cáncer colorrectal se detecta precozmente, con frecuencia puede curarse.

Hay varios tratamientos disponibles para ayudar a controlarlo, incluidos la cirugía, la radioterapia y los tratamientos farmacológicos, como la quimioterapia, la terapia con diana específica y la inmunoterapia.

Para los cánceres que comienzan en el colon, la cirugía es típicamente el primer tratamiento.

Para los cánceres que comienzan en el recto (10 a 13 centímetros del ano) la cirugía puede ser el primer tratamiento o se puede administrar quimioterapia y/o radioterapia antes de la cirugía.

La cirugía, denominada colectomía de forma general es la extirpación del tumor y de parte del intestino circundante sano. Es el tratamiento más frecuente para el cáncer colorrectal.